

■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA

Una inversión de 450.000 euros hará realidad el pabellón deportivo

Las obras de la primera fase comenzarán a finales de verano y estarán terminadas en un año ■ La instalación ocupará los 1.000 metros de la pista de Las Arenas

EÑE | MONTERRUBIO

La próxima actuación que acometerá el Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña es el proyecto del futuro pabellón deportivo municipal para facilitar la práctica de deporte a los cada vez más aficionados que hay en el municipio y que supondrá una inversión de 450.000 euros.

La intención del equipo de Gobierno es ejecutar la primera fase del proyecto, para lo que tendrá disponibilidad presupuestaria una vez que se apruebe en el pleno de este mes la enajenación del solar municipal. El objetivo es que esté vendido a finales de verano para iniciar las obras del pabellón en septiembre u octubre, para que esté concluido el primer desglosado dentro de un año, en abril de 2015.

La primera fase, que tendrá un coste de 80.000 euros, incluye la estructura metálica, muro de hormigón y cubierta de chapa de color azul cielo y pared acristalada de baja radiación, que reflejará el campo de fútbol, "para que tenga el mínimo impacto visual con el entorno", afirmó el redactor, que presentó el anteproyecto a los responsables municipales.

En este sentido, el alcalde, Manuel José Moro, aseguró: "Es una infraestructura útil, en función de lo que se tiene, pero cubierto y para que se pueda practicar deporte con comodidad".

La segunda y tercera fases incluirán el cerramiento total, dos vestuarios y los aseos, que se prevé que tengan también acceso desde el exterior y comunicación con la pista y una pérgola.

La que será la principal infraestructura deportiva municipal se completará con la construcción de las dos primeras



El redactor del anteproyecto (dcha.) presentó el plano del futuro pabellón deportivo al equipo de Gobierno. | EÑE

Nuevas dotaciones para cubrir la demanda vecinal

El nuevo pabellón deportivo de Monterrubio, que se construirá en la parcela que ocupa la pista polideportiva de Las Arenas, será la primera infraestructura cubierta del municipio y, aunque era uno de los objetivos del equipo de Gobierno, su ejecución se había pospuesto desde 2012 por la "crítica" situación económica del Ayuntamiento. Ahora comenzará el proceso, una vez solventado el problema económico y tras haber realizado la modificación urbanística para dotar a la parcela de 1.000 metros cuadrados de la edificabilidad que requerirá el pabellón. La instalación se sumará a las mejoras que se van a realizar este año en el campo de fútbol, con un nuevo cerramiento perimetral, y a las nuevas pistas de pádel, tenis y de petanca y el gimnasio con el que se cubrirán las demandas deportivas de la población.

pistas de pádel, que se situarán junto a las de tenis y de petanca existentes actualmente.

Actuaciones que centran el trabajo municipal a partir de ahora y hasta final de legislatura porque el objetivo es atender y cubrir las nuevas necesidades que demanda la población, enfocadas al ámbito cultural y deportivo, ya que los servicios básicos están cubiertos. Además, insistió el primer edil, "con estos proyectos también se contribuye a estrechar la convivencia y hacer que los nuevos vecinos se integren en la vida municipal".

■ CABRERIZOS

El Consistorio saca a contratación la gestión de la piscina municipal. El Ayuntamiento de Cabreros ha iniciado el procedimiento de adjudicación de la gestión del servicio público de la piscina municipal a la oferta económica más ventajosa. El objetivo es formalizar el contrato para la apertura de las instalaciones de cara a la próxima temporada de baño de verano, que incluye una mejora del horario de cierre y prorrogable un año más. Los interesados en participar en el proceso tienen de plazo hasta el próximo día 21. | EÑE

■ CARBAJOSA

El programa juvenil de prevención de drogas comienza el día 12

El programa 'Nexus' de prevención de drogodependencias para jóvenes de 9 a 14 años comenzará las sesiones en Carbayosa a partir del próximo día 12 y durante seis jornadas (14, 15, 16 y 26 de abril y 3 de mayo) se inculcarán a los niños normas y pautas para evitar el consumo de drogas. Una iniciativa puesta en marcha por la Junta de Castilla y León, con la colaboración de la Diputación y el Ayuntamiento y que se desarrollará en la Casa de Cultura. | EÑE

■ VILLAMAYOR

La Banda Municipal ofrecerá el sábado el concierto de Cuaresma

La Banda Municipal de Música de Villamayor ofrecerá el próximo sábado, día 5, el concierto de Cuaresma de este año, que incluye el estreno absoluto de la pieza 'El Perdón', de Alejandro Martín Agustín. La actuación tendrá lugar al aire libre, a partir de las 19.15 horas, junto al pabellón deportivo Dori Ruano. En caso de lluvia, la organización tiene previsto desarrollar el acto en el salón de actos de la Casa de la Cultura Antonio Gamoneda. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Talleres de comida saludable para escolares

Los alumnos de 5º de Primaria del colegio Miguel Hernández fueron los protagonistas de la jornada de ayer en la Escuela Municipal de Hostelería, donde aprendieron a elaborar diferentes platos y bebidas para llevar una alimentación sana. | EÑE

■ VILLARES DE LA REINA



Asamblea anual de la asociación de mayores

La Asociación de Mayores San Silvestre celebró su asamblea general anual en la que presentaron las cuentas del pasado ejercicio, repasaron las actividades realizadas y conocieron al matrimonio que este año cumple sus Bodas de Oro. | EÑE